

Triple actualité pour l'école Saint-Pierre

Publié le 06/03/2017 à 03:59



Encadrant l'écran informatisé qui présente une page du nouveau site, Chantal Trottier, la directrice, est entourée de Patrice Bedel, le président de l'Ogec, et de Pierre Chouanard, le propriétaire du Carrefour Express, financeur unique du site. |

Une 5^e classe de maternelle à la rentrée 2017, un nouveau dortoir de 25 places et un site internet neuf : c'est pour ces trois raisons, au moins, que l'école Saint-Pierre était ouverte samedi matin.

La directrice, Chantal Trottier, et les enseignantes de maternelle y recevaient les parents venus inscrire leurs petits, qui pourront être accueillis dès deux ans et demi.

Les membres de l'Association des parents d'élèves les aidaient dans leur démarche et les familiarisaient avec l'école et son fonctionnement. Les membres de l'Organisme de gestion animaient des visites de l'établissement, tout au moins de ses espaces accessibles ou achevés.

Saint-Pierre est, cela se sait et se voit du parking, en cours de réaménagement. Déjà, les grandes lignes de cette extension-rénovation que l'on doit à l'architecte Paul Bouet, sont visibles, avec son préau aux piliers de bois attenant au bâtiment neuf. À l'intérieur, des espaces lumineux, dont un deuxième dortoir, qui était inauguré samedi.

En fin de visite, chacun pouvait découvrir le nouveau site internet de l'école (1), entièrement financé par le Carrefour Express du centre-ville et créé par le Minihicois Richard Sangarne.

Aux vacances d'avril, l'extension sera livrée et d'autres travaux débuteront qui seront repris et achevés en été...

(1) www.ecolesaintpierre-pleurtuit.com